

# Tennis de table. Les jeunes à l'honneur

Publié le 13 février 2018



Les jeunes du club (en rouge) ont évolué à domicile samedi dernier, avec des résultats contrastés selon les groupes. Une fois n'est pas coutume, seules les équipes jeunes du Presqu'île de Crozon tennis de table ont défendu les couleurs du club, ce samedi, en championnat par équipe. C'était également l'occasion pour les adultes de venir encourager les jeunes pousses crozonnaises. Dans une salle utilisée au maximum de sa capacité, la jeune garde presqu'îlienne a arboré pour l'occasion son nouveau maillot, flambant neuf. Trois équipes ont ainsi joué à domicile et si l'équipe 1 a été dominée 8 à 2 par Douarnenez, l'équipe 2 a remporté la victoire 9 à 1 face à Plonévez-du-Faou et l'équipe 3 s'est imposée 6 à 4 contre une autre formation douarneniste. Quant aux deux équipes qui étaient en déplacement, les résultats ont également été contrastés puisque l'équipe 4 l'a emporté sur Plomeur 9 à 1, tandis qu'à Plozévet, l'équipe 5 s'est inclinée sur le même score de 9 à 1. Pour le Presqu'île de Crozon tennis de table, la prochaine journée seniors et jeunes se déroulera le week-end des 17 et 18 février à la salle omnisports de Crozon.